

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

Satuan Pendidikan	: SMP YPPSD SOLOKANJERUK
Kelas / Semester	: VII / 1
Mata Pelajaran	: Ilmu Pengetahuan Sosial
Tema	: Perubahan Akibat Interaksi Antarruang
Sub Tema	: Perubahan Sosial dan Budaya akibat adanya Interaksi Antarruang
Pembelajaran ke	: 3
Alokasi waktu	: 2 x 40 Menit (2JP)

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

Melalui pendekatan saintifik dan metode pembelajaran *Discovery Learning* peserta didik dapat :

1. Menjelaskan berbagai perubahan akibat adanya interaksi antarruang dengan benar.
2. Menganalisis adanya perubahan sosial dan budaya sebagai akibat adanya interaksi antarruang dengan penuh tanggung jawab dan rasa syukur.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Aktifitas Pembelajaran
Pendahuluan	<ol style="list-style-type: none">1. Guru menyampaikan salam kepada peserta didik dan mengajak berdoa sebelum memulai kegiatan pembelajaran serta mengecek kehadiran siswa.2. Guru memotivasi peserta didik untuk tetap semangat belajar dan menjaga Kesehatan di tengah pandemic covid 19.3. Guru menjelaskan topik, tujuan, manfaat dan aktivitas pembelajaran yang akan dilakukan dan cara mengerjakannya.
Kegiatan Inti	<ol style="list-style-type: none">1. Peserta didik melihat dan mengamati gambar yang disajikan guru tentang perubahan-perubahan akibat adanya interaksi antarruang.2. Peserta didik melihat dan mengamati gambar yang disajikan guru tentang perubahan sosial dan budaya di masyarakat akibat adanya interaksi antarruang.3. Peserta didik dan guru berdiskusi tentang contoh-contoh perubahan yang terjadi akibat adanya interaksi antarruang.4. Peserta didik dan guru berdiskusi tentang permasalahan perubahan sosial dan budaya di masyarakat positif dan negatifnya sebagai akibat adanya interaksi antarruang.5. Peserta didik mendapatkan kesempatan untuk bertanya mengenai materi yang belum dipahami.6. Peserta didik dan guru menyimpulkan materi perubahan sosial dan budaya akibat adanya interaksi antarruang terutama berkenaan dengan semakin pesatnya aliran informasi saat ini.
Penutup	<ol style="list-style-type: none">1. Peserta didik diminta untuk melakukan refleksi.2. Guru memberikan motivasi kepada peserta didik agar tetap semangat belajar dan menjaga kesehatan dengan 3 M (Memakai masker, menjaga jarak, mencuci tangan dengan sabun dan air mengalir) ditengah pandemi covid 19.3. Guru memberikan tugas pembelajaran untuk pertemuan yang akan datang.

C. PENILAIAN PEMBELAJARAN

1. Penilaian Sikap

Jurnal Perkembangan Sikap Spiritual

Tanggal	Waktu	Nama Siswa	Catatan Perilaku	Butir Sikap

Jurnal Perkembangan Sikap Sosial

Tanggal	Waktu	Nama Siswa	Catatan Perilaku	Butir Sikap

2. Penilaian Pengetahuan

a. Tes Tertulis

Soal	Skor
1. Jelaskan bentuk perubahan-perubahan yang terjadi di masyarakat sebagai akibat adanya interaksi antarruang ?	
2. Tuliskan contoh bentuk-bentuk perubahan sosial dan budaya pada masyarakat Indonesia sebagai akibat adanya interaksi antarruang !	

3. Penilaian Keterampilan

Penilaian Kinerja

Rubrik Penilaian Kinerja

No.	Aspek yang diamati	Hasil (Ceklis)
1	Mengajukan pertanyaan ketika belajar di kelas	
2	Memberikan pendapat dalam memecahkan masalah	
3	Memberikan tanggapan terhadap pendapat orang lain	

Mengetahui,

Kepala SMP YPPSD SOLOKANJERUK

Guru Mata Pelajaran

Omar Suharman, S.Si

Irman Fitri Rachman, S.Pd